Führungswechsel bei dem Förderverein HSG Blomberg-Lippe e.V.

Am vergangenen Freitagabend trafen sich die Mitglieder des Fördervereins HSG Blomberg-Lippe e.V. zu ihrer Jahreshauptversammlung.

Im Verlauf der Versammlung, in der sich der Verein von "Förderverein Jugendhandball HSG Blomberg-Lippe e.V." zu "Förderverein HSG Blomberg-Lippe e.V." umbenannte, standen auch Neuwahlen des Vorstandes an. Ralf Dawitz übernahm die Führungsposition als Erster Vorsitzender von Wilfried Heisters, der den Verein seit 2008 erfolgreich leitete. Zum Dank für sein Engagement wurde ihm ein kleines Präsent überreicht.



Ralf Dawitz (links) überreicht Wilfried Heisters (rechts) ein Präsent als Dank für seinen langjährigen Vorsitz

Neben Ralf Dawitz (Erster Vorsitzender) bilden Udo Meinberg (Stv. Vorsitzender), Heinz-Jürgen Otten (Kassenwart), Nina Lohmann (1. Beisitzer/Schriftführerin) und Michael Geise (2.

Beisitzer/Pressewart) den Vorstand des Fördervereins, der mit vielen neuen Ideen den Handballsport in Blomberg unterstützen möchte.

Der Förderverein fördert unter anderem sportliche Übungen und Leistungen im Handballsport durch Anschaffung von Sportgeräten sowie der Zurverfügungstellung von Sportbekleidung.



Lenken die Geschicke des Förderverein HSG Blomberg-Lippe e.V. Von links nach rechts: Michael Geise, Udo Meinberg, Nina Lohmann, Heinz-Jürgen Otten und Ralf Dawitz